

Diego Gibanel Faro

UNIVERSIDAD DE ALCALÁ
Máster en Estudios Clásicos

presidencia.ceuah@uah.es
+34 609 92 65 53



QUIÉN SOY Y QUÉ HE HECHO

Soy Diego Gibanel Faro, Presidente del Consejo de Estudiantes de la **Universidad de Alcalá**. Actualmente, soy estudiante del Máster en Estudios Clásicos (que la UAH comparte con la UCM y la UAM). He estudiado el Grado en Estudios Hispánicos, investigo en sintaxis formal, aunque me interesa la poesía contemporánea, me gusta ir de festivales o las batallas de gallos y creo firmemente que mediante el trabajo altruista en **representación estudiantil** podemos mejorar la vida de muchas compañeras y compañeros que no tienen el privilegio de poder dedicar su tiempo a mejorar la universidad.

Cuento con una amplia trayectoria en representación estudiantil, habiendo desempeñado, además de numerosos cargos en mi universidad, la primera **Presidencia de ARELL**, la sectorial de lenguas y literaturas, la **Dirección de Comunicación de CREUP** y la representación de estudiantes en el **Consejo Universitario de la Comunidad de Madrid**.

En el CEUNE, he desarrollado hasta ahora la **coordinación de la Rama de Artes y Humanidades**, en la que he podido coordinar numerosas mociones. Por ello, mi trabajo se ha centrado en dos ejes fundamentales: realizar un análisis y una defensa de la mejora y la igualdad en las **políticas lingüísticas** de todas las universidades del Sistema Universitario Español; y defender una igualdad de oportunidades para todo el estudiantado con independencia de sus estudios, especialmente en el **acceso a becas** y la mejora de los baremos.

Me presento al CEUNE orientado por varios principios: la representación estudiantil no puede perder su conexión directa con la opinión del estudiantado y, por tanto, debemos trabajar firmemente por la implementación de medidas concretas y tangibles que, aunque quizá en ocasiones pequeñas, **permitan mejorar el día a día del estudiantado en la universidad**.

Por ello, considero que el principal reto del CEUNE en esta etapa es hacer llegar nuestra labor al estudiantado, no solo en un ejercicio de transparencia, sino como medio fundamental de **activación de un interés por la política universitaria** y una necesidad de reivindicación de las necesidades y derechos de nuestro sector. Para ello, el uso de **redes sociales**, la difusión y la presencia en **medios de comunicación** es fundamental. Creo que, por mi experiencia en representación y mis estudios, puedo aportar un muy buen trabajo en esta línea.

MIS PROPUESTAS

Tengo la firme intención de desarrollar en el CEUNE varios proyectos:

- Aprobación definitiva del **Reglamento de Régimen Interno** del propio CEUNE.
- Defensa de los intereses del estudiantado en la reforma del **Estatuto del Estudiante Universitario**, el **Estatuto del Becario** y la incipiente **Ley de Juventud**.
- Creación de una **web** y un **repositorio virtual** del CEUNE, que condense la información histórica de este órgano y permita una mejor comunicación directa del estudiantado.
- Implementación de una política de **participación activa del Pleno** más allá de las reuniones ordinarias, dando especial protagonismo a **las Ramas y sus Coordinaciones**.
- Elaboración de un informe completo sobre la realidad de las **políticas lingüísticas** de cada una de las universidades del SUE desde un punto de vista técnico.
- Creación de políticas que sitúen la **conciliación**, el bienestar y la **salud mental** en el centro de la atención al estudiantado universitario.
- Creación en todas las universidades de **gabinetes psicopedagógicos**, servicios de ayuda socioeconómica y trabajo social que mejoren las condiciones de vida del estudiantado.